



IMPACTS MINIERS EN CEVENNES

Cas des Mines Plomb et zinc du Piémont cévenol

Sensibilisation des scientifiques, élus et médias

Sensibiliser: Fait de susciter l'intérêt d'une personne, d'un groupe

Interactions avec des scientifiques

ADAMVM guide régulièrement des scientifiques et parfois des élus sur les anciens sites miniers :

- de l'**Institut de Recherche et Développement** aux disciplines très variées : des sociologues/socio-anthropologues, géochimistes de l'environnement, épidémiologistes, botanistes, géologues, chimistes des milieux aquatiques (de France, Amérique du Sud et Afrique du Nord)
- des étudiants et leurs professeurs de l'**Ecole des mines d'Alès**
- des enseignants-chercheurs de l'**université du Québec**
- les ingénieurs géologues et miniers de l'association **SYSTEXT**



Chercheurs de l'IRD



Ecole des Mines d'Alès



EPTB Gardons



Participation au forum citoyen

Après-mine organisé en septembre 2022 par SystExt, avec qui ADAMVM a une relation active.

Sollicitation des médias

Les médias demandent l'intervention d'ADAMVM pendant leur reportage sur la situation de pollution minière. Ainsi, nous avons répondu aux sollicitations :

- de **France Télévision** pour des reportages diffusés au journal d'informations et pour l'enquête de **Pièces à conviction** diffusée sur France 3 en 2016
- des journaux locaux tels que **Midi Libre**, **Objectif Gard...**
- de **Reporterre**, site d'informations en ligne spécialisé dans le thème de l'écologie
- de **Radio France Internationale**
- du journal **Le Monde**



francetélévisions



Reporterre
Le média de l'écologie



Le Monde

Midi Libre

Les articles et reportages dans les médias nationaux permettent de maintenir en éveil les acteurs concernés, pouvoirs publics, citoyens, élus, Umicore...

<https://adamvm.fr>
<https://www.facebook.com/adamvm30>

